

## Erneuerungswahlen für die Kirchenpflege vom 3. September 2023

---

Die seit einem Jahr bestehenden Vakanz in der Kirchenpflege soll besetzt werden. Es ist das fehlende, fünfte Behördenmitglied zu wählen.

Dazu stellt sich Stephan Indermühle, wohnhaft in der Gemeinde Dielsdorf und Mitglied der reformierten Kirche, als Kandidat zur Verfügung.

Stephan Indermühle war in seiner beruflichen Laufbahn als Architekt unter anderem auch lange als Behördenmitglied tätig. Daneben zeichnen ihn seine Berufserfahrung in Mediation, Organisationsberatung und Coaching aus.

Gerne ist er bereit, sich als Mitglied der Kirchenpflege einzusetzen und dabei seine Lebenserfahrung und Fachwissen zur weiteren Entwicklung unserer Kirchgemeinde einzubringen.

Die Kirchenpflege empfiehlt Stephan Indermühle zur Wahl.



Stephan Indermühle  
Jg 1967  
Dipl. Architekt ETH  
Hirsmühleweg 7  
8157 Dielsdorf